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NUESTRO INSTITUTO ACOGE A DOS PROFESORAS FRANCESAS DE CHINON 

Durante esta semana 

hemos acogido a las 

profesoras francesas 

Mme. Cécile Froment 

y Mme. Catherine 

Jacoux del instituto 

LPO FranÇois Rabe-

lais en una actividad 

Erasmus de observa-

ción o job shadowing.  

 

Han asistido a clases de lengua española, artes escénicas y danza, francés, 

filosofía y griego donde han podido observar la metodología y los recursos 

empleados en nuestro instituto. También han tenido varias reuniones para 

recabar información sobre nuestro sistema educativo, sobre los proyectos 

erasmus del centro y sobre las actividades extraescolares que realizamos, 

asistiendo a una representación de nuestra compañía Tramoya Teatro. 

 

Cécile ha colaborado anteriormente con nuestro IES pues cuando trabajaba en 

el Lycée Boucher de Perthes (Abbeville), y durante 2 años, gestionó las prácti-

cas para nuestros alumnos de FP y también realizamos conjuntamente un 

proyecto eTwinning titulado “Campaña contra la brecha salarial: todos iguales, 

no más discriminación” en 2018; en su centro actual, LPO FranÇois Rabelais, ha 

participado en nuestro proyecto “Olimpic Plus”. Cécile nos dice que desea con-

tinuar colaborando 

con el 8 con nue-

vos proyectos, 

tanto para educa-

ción escolar como 

para formación 

profesional, y que 

le ha encantado 

volver a ver a los 

compañeros a los 

que conoció en sus 

dos visitas ante-

riores. 

 

Por otro lado, Catherine es profesora de filosofía e imparte clases de teatro en 

el LPO FranÇois Rabelais, no conocía nuestro centro pues es la primera vez 

que viene a Albacete y nos comenta que ha sido una experiencia enriquecedora 

el poder compartir prácticas en el aula con compañeros de su misma materia. 

 

Ambas quieren agradecer la atención que todos les han dispensado, tanto por 

parte del equipo directivo como del equipo docente, nos dicen que se han en-

contrado muy a gusto en nuestra compañía y que les encanta Albacete, sus 

gentes, la comida, sus pueblos y resaltan la hospitalidad y la generosidad de 

todos.  Finalmente están ilusionadas de poder acoger al equipo erasmus de FP 

en la visita que se realizará durante la tercera semana de junio. JESÚS RUIZ. 

UNA SEMANA EN EL LYCÉE BERLIOZ (PARÍS) 

Persiguiendo el objetivo de internacionalización de nuestro centro, 

esta semana los alumnos de 1 Bachillerato han realizado una movili-

dad en el instituto Héctor Berlioz de Vincennes en París. 

Ha supuesto una semana muy rica aprendiendo de todo el patrimonio 

natural y cultural europeo que se encuentra en la región de París. 

Este excelente instituto que también promueve proyectos internacio-

nales nos ha acogido durante una semana y ha celebrado el fin de 

curso con una gran fiesta de Carnaval. 

Esta colaboración entre institutos europeos ha sido facilitado por el 

convenio entre la Consejería de Educación de CLM y la Académie de 

Créteil en París. ANA LÓPEZ 



COMIENZA NUESTRA RADIO 

ME VUELVES LORCA FM 
PLANTACIÓN DE 2 CEREZOS EN 

EL INSTITUTO 

Dos alumnos de ESO (2ºC), Paco y Se-
bastián, han plantado dos cerezos en el 
patio del IES. Los cerezos han sido do-
nados al centro por mediación de José 
Antonio (antiguo mantenedor ya jubila-
do) y han sido ubicados junto a nuestro 
huerto escolar.  Esperemos una larga y 
productiva vida a estos cerezos, agrade-
ciendo la colaboración de todos los 
compañeros que han hecho posible esta 
adquisición. JESÚS RUIZ 

NUESTROS MÚSICOS DEL GARCÍA LORCA 

VEGA: toco el clarinete porque 

tenía una profesora en el colegio y su 

marido daba clarinete en el conser-

vatorio y me animo a cogerlo. Ahora 

me gusta mucho, sobre todo el soni-

do. 
MARIO: desde pequeño toco la 

batería, tenía una de juguete porque a 

mi padre le gusta. Vi la oportunidad 

de tocar en el instituto y por eso me 

apunté a la Lorca'n Roll. 

NICOLÁS: toco la guitarra por-

que mis cantantes favoritos la to-

can. También me gusta la eléctrica, 

pero me gusta empezar por la es-

pañola porque hay más técnicas y 

es más divertida. 

BÁRBARA: toca el clarinete 

desde los 8 años en la banda de 

Jorquera. Su afición viene por 

pertenecer a una familia de músi-

cos.  Siente un placer enorme y 

disfruta mucho con la música. 

JUAN ADRIÁN: hace tiempo 

que me gusta y empecé a tocar  

hace poco porque ya quería hacer-

lo. 

EMMA: mi grupo favorito es 

Morat, me gusta el pop y toco la 

viola porque en el colegio fui a una 

excursión y nos contaron una 

historia con instrumentos de cuer-

da y cuando vi la viola me encantó 

su sonido y quise tocarla yo tam-

bién . 

¡NO TE PIERDAS LA FIESTA 

DEL AGUA! 


